Séptimo informe público

Agosto 12 de 2021

A tres años de su implementación, el Sistema Anticorrupción de Jalisco presenta importantes avances, estancamientos con enormes áreas de oportunidad y también retrocesos que deben superarse.

AVANCES:

- 1. Sistema totalmente instalado
- 2. Política Estatal Anticorrupción
- 3. Política de Integridad Institucional de entes publicos
- 4. Marco de Indicadores de Resultados (MIR)
- 5. SiDeclara SESAJ
- 6. Pautas metodológicas para integrar (IPRAS)
- 7. Integración a la Plataforma Digital Nacional
- 8. Plan Estatal de Desarrollo 2018/24
- 9. Guía para denunciar actos de corrupción
- 10. Red Anticorrupación de Participación Social (RAPS)

ESTANCAMIENTOS:

- 1. Falta de vigilancia en la transparencia de las compras y adquisiciones de los entes públicos
- 2. Debilidad de los órganos internos de control y ausencia de un Sistema de Fiscalización adecuadamente integrado.
- 3. Desvinculación entre los trabajos técnicos de la fiscalización y los políticos, en la vigilancia de recursos públicos.
- 4. Temas medulares de la Reforma 2.0 en la congeladora legislativa.

RETROCESO:

1. Fragmentación y falta de continuidad de los procesos funcionales y operativos de las instancias que conforman el Sistema.

Para detalles de los temas enumerados, pueden consultar la página web en la liga INFORMES.

Observatorio del Sistema Anticorrupción del Estado de Jalisco. www.observatorios.org